

Estimadas, estimados colegas,

Dadas las difíciles circunstancias en que nos encontramos por la aparición y difusión del COVID-19, el Comité organizador del XV Congreso de Antropología y la ASAAE hemos decidido posponer la celebración de este congreso. Celebraremos el XV Congreso en fechas que confirmaremos próximamente.

El lema (“Éticas y políticas de las antropologías”) y los principios (“Feminismos”) del Congreso se mantienen, así como la estructura de simposios y las comunicaciones aceptadas. Se va a cerrar la plataforma de inscripciones al Congreso, aunque se mantendrán las inscripciones ya realizadas. Informaremos próximamente sobre el mantenimiento de inscripciones, así como sobre la solicitud de devolución de inscripción por parte de quienes no podáis o deseéis mantener la misma.

Deseamos que os encontréis bien, y enviarnos un mensaje de ánimo y de solidaridad en estos momentos.

Madrid, a 25 de marzo de 2020
Comité organizador XV Congreso de Antropología
ASAAE